

## Communiqué de presse

Le Ministère de l'Economie et des Finances a le plaisir de vous annoncer le lancement de la nouvelle version de son Portail Internet et ce, le 10 janvier 2014.

Cette initiative traduit la volonté du Ministère de poursuivre sa politique d'ouverture sur son environnement externe et son engagement dans le processus de modernisation, de diversification et du renouvellement de ses services. Elle répond également à l'objectif de faciliter davantage l'accès aux informations à caractère économique et ce, conformément aux résultats du sondage d'opinion menée par le Ministère et en réponse aux recommandations des Nations Unis en matière d'e-gouvernement.

La refonte actuelle a pour objectifs l'élargissement de la base des internautes utilisateurs du Portail Internet du Ministère de l'Economie et des Finances, à travers l'amélioration de sa visibilité et l'exploitation des avantages qu'offrent les dernières évolutions des technologies WEB.

La nouvelle version a accordé une grande importance à l'intégration de la langue 'Amazigh', mettant ainsi en œuvre les dispositions de la constitution en la matière, ainsi qu'au renforcement de la diversité linguistique du Portail à travers l'ouverture sur d'autres langues par l'instauration de la version espagnole et ce, à l'instar des langues française et anglaise.

La nouvelle version offre également de nouveaux e-services en l'occurrence l'e-réclamation et les e-suggestions et renforce la présence du MEF dans les réseaux sociaux à travers notamment Twitter et YouTube.

Par ailleurs, et pour une meilleure lisibilité et plus d'adaptation aux exigences des utilisateurs, les rubriques du Portail ont connu une réorganisation. De même, qu'il a été procédé à l'intégration d'un nouveau moteur de recherche en vue d'améliorer l'accessibilité aux informations figurant sur le Portail dans sa globalité.

La nouvelle version du Portail Internet du MEF se distingue également par la nouvelle charte graphique basée sur deux couleurs; le rouge symbole de l'énergie et le gris signe du professionnalisme.

Il est à préciser que depuis sa création en 1997, le Portail Internet du Ministère de l'Economie et des Finances a connu plusieurs refontes qui lui ont permis d'être un véritable outil de communication et d'information, de répondre aux attentes des citoyens, des partenaires et des institutions intéressées, à l'intérieur et à l'extérieur du Maroc et d'asseoir sa notoriété en tant que source de données économiques et financières fiables et à jour.